
VERBALE N.    DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE  

 

SEDUTA 21  OTTOBRE  2016 

 

 L’anno 2016, addì 21 del mese di ottobre, alle ore 10.00 nei locali del Convitto Nazionale di Assisi, si è riunito il Consiglio di 

Amministrazione: 
 Sono presenti i signori: 

 

1 Prof. Boni Annalisa Presidente Presente 

2 Prof.  Carloni Marco Consigliere Presente 

3 Dott.  Marchionni Alessandro Consigliere Presente 

4 Prof. Ceccotti Giorgio Consigliere Presente 

5 Prof. Fiorelli Francesco Consigliere Presente 

6 Ing. Capitanucci Alberto Consigliere Presente 

7 Sig. Bonavita Alba Segretario Presente 

  

Presiede la seduta il Rettore prof.ssa Boni Annalisa 

Il Presidente, constatato il numero legale dei presenti, dichiara aperta la seduta e mette in discussione il seguente ordine del giorno: 

 
1. Convenzione ISM; 

2. Convenzione Basket;  

3. Prelievo Avanzo di amministrazione;  
4. Lavori; 

5. Rette dei Convittori e semi-convittori: richieste rateizzazioni  e sconti; delibera n. 39  

6. Situazione contenziosi delibera n. 40  
7. Varie ed eventuali comunicazioni del Dirigente 

 

 

Punto n. 1 – Convenzione ISM. 

 

Il Rettore  comunica ai convenuti che la Società sportiva denominata ISM  come nei decorsi  anni stipula con il Convitto una convenzione al fine di 
poter garantire ai Convittori che provengono da tutte le parti del Mondo sicurezza dell’ospitalità.  

 

Il Consiglio di Amministrazione  
Preso atto di quanto comunicato dal Rettore; 

Vista la convenzione precedente: 

Vista la bozza di convenzione stilata in accordo con la Società Sportiva; 
Sentito il Sig. Leandro Calzoni e il Dsga sulla serietà della società e la puntualità dei pagamenti ; 

 

delibera n.36 
 

La stipula della convenzione qui allegata tenendo conto delle seguenti regole: 

1.  Le rette dei posti che la Società prenoterà entro il mese di Luglio dovranno essere pagate anche se non fruiti. 
 

Punti n.2 Convenzione Basket 

 
Il Rettore illustra la ratio della convenzione in oggetto: si tratta di avvalersi delle prestazioni del sig. Francesco Calisti, allenatore della squadra 

BASKET BASTIA ASD ,  segretario e responsabile tecnico della società omonima avente sede in V. S. Lucia 8 06083 Bastia Umbra, come istruttore 

dei bambini del semiconvitto per due volte alla settimana. A fronte di questo impegno il Convitto Nazionale offrirà i pasti per 6 giorni alla settimana a 
quattro giocatori della stessa squadra. 

 

Il Consiglio di Amministrazione, all’unanimità 
delibera n. 37 

l’approvazione della convenzione di cui sopra. 

 

Punto n.3 Prelievo avanzo di amministrazione 

Il Consiglio di Amministrazione 

 

Viste le spese sostenute per la messa a norma, a seguito dei lavori, delle attrezzature della cucina e del refettorio 

Viste le esigenze sopravvenute relative al reparto femminile 

Vista la carenza di disponibilità di fondi nel bilancio di previsione 
Sentito il DSGA  

delibera n.38 

il prelievo dall’avanzo di amministrazione, di €33.000 destinato alle spese citate in premessa 

 

Punto n.4 Situazione lavori 

 

Il Rettore illustra la situazione attuale dei lavori di adeguamento alla normativa sulla sicurezza: 

la cucina non è ancora stata consegnata in quanto, a causa di difficoltà strutturali di cui ci si è resi conto solo nel momento dello smantellamento della 
pavimentazione, devono essere ancora terminate le installazioni dei macchinari, dei pannelli, delle pareti REI. 

La scuola primaria è stata collocata al secondo piano dell’edificio A (ex-alberghiero), insieme alla secondaria di I grado che temporaneamente  si 

troveranno a vivere un il disagio dovuto alla ristrettezza degli spazi. Sono da poco iniziati i lavori di adeguamento del piano primo. 
Al piano -2 è quasi conclusa la sistemazione dell’archivio e del bagno adiacente. 

 

Punto n. 5 Rette dei Convittori e semiconvittori: richieste rateizzazioni e sconti 

  



Il Consiglio di Amministrazione esamina le istanze pervenute relative alle riduzioni delle rette di convittori e semiconvittori 

e, all’unanimità, delibera n.39 

le seguenti variazioni 
 

Retta TOALY BERTI JUNIOR: si stabilisce in €2350, di cui metà a carico del contributo della “Parte de Sopra” e l’altra metà a carico del tutore. 

Retta P. M.: riduzione di 200€ dalla retta dell’a.s. 16/17, viene rigettata la richiesta per l’a.s. 15/16 
Retta C. A. e C. E.:  riduzione di 200€ dalla retta dell’a.s. 16/17 per entrambi. 

 

Punto n. 6 Situazione contenziosi Convitto 

 

Il Rettore, coadiuvato dal sig. Leandro Calzoni,  illustra i recuperi che sono stati effettuati 

A.S. SEMICONVITTO CONVITTO RECUPERATO 

10/11  X €11.415 

10/11 X  €3.757 

11/12  X €10.480 

11/12 X  €4.653 

12/13  X €3.369 

12/13 X  €2150 

13/14  X €13.118 

13/14 X  €2.106 

TOTALE RECUPERATO €51.048 

 

Il Consiglio si congratula con il sig. Calzoni Leandro che ha portato a termine un pregevole lavoro. 
 

Il Consiglio di Amministrazione, successivamente, ascoltata la relazione del DSGA e del sig. Calzoni Leandro, addetto al recupero crediti, 

delibera n. 40 

l’inesigibilità dei seguenti crediti 

 

ZHU HUAN (€1288) per impossibilità di reperire il creditore (Cina) 
FELLAHI  ABDALJABBAR (€1987) per decesso del creditore 

XU MING (€1166) per irreperibilità del creditore (Cina) 

DE FRANCO RAFFAELE (€133) perché i costi di istruttoria risultano maggiori dell’entità del credito 
DI ROCCO GIULIA (€420) famiglia nullatenente, impossibile pignoramento 

JAKSON YUEN (€105) per impossibilità di reperire il creditore 

F.G. (€800) in quanto irreperibile 
RUFINELLI CARLO JACOPO (€244) perché i costi di istruttoria risultano maggiori dell’entità del credito 

BATTISTI ALICIA (€66) perché i costi di istruttoria risultano maggiori dell’entità del credito 

 
Per gli altri crediti si autorizza l’emissione dei decreti ingiuntivi. 

 

La seduta è tolta alle ore 13.45.         . 
 

Il Segretario Il Consigliere Delegato Il Presidente 

Rag. Alba Bonavita Ceccotti Giorgio Prof.ssa Boni Annalisa 
 

 

 


